

Santander Pensiones, elegida para gestionar el nuevo fondo público de pensiones de empleo

- La gestora de Banco Santander ha sido una de las cinco entidades elegidas por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones para participar en el Fondo de Pensiones de Empleo de Promoción Pública (FPEPP), una nueva figura creada para extender la previsión social complementaria a pymes y autónomos.
- Santander Pensiones gestionará tres fondos: uno de Renta Fija, otro de Renta Fija Mixta y otro de Renta Variable.

Madrid, 21 de julio de 2023 - NOTA DE PRENSA

Santander Pensiones ha sido seleccionada por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones como una de las cinco entidades que participará en el Fondo de Pensiones de Empleo de Promoción Pública (FPEPP). Esta nueva figura se ha creado para fomentar el ahorro colectivo frente al individual y extender la previsión social complementaria a pymes y autónomos, un segmento donde Banco Santander es líder en España con una cuota de mercado del 25%. El contrato con el Ministerio, cuya duración es de cinco años, se formalizará en las próximas semanas.

"La planificación del ahorro para la jubilación es clave y el nuevo marco regulatorio y fiscal abre una excelente oportunidad para pymes y autónomos. Entre todos debemos concienciar a la población de la importancia de empezar a ahorrar cuanto antes y de manera periódica para asegurar una jubilación más holgada, así como del atractivo que presenta el plan de pensiones por las ventajas fiscales que ofrece. En Banco Santander estamos preparados para apoyar esta iniciativa dotándola de la mayor capilaridad posible en todo el territorio nacional y, además, hemos desarrollado una plataforma digital que facilita y crea una excelente experiencia tanto para promotores como para partícipes", señala Nicolás Barquero, CEO de Santander Asset Management España.

La gestora ofrecerá tres FPEPP, cada uno de ellos con un perfil diferente: Renta Fija, Renta Fija Mixta y Renta Variable. "Los tres perfiles de riesgo buscan generar rendimientos consistentes, con una adecuada diversificación y aprovechando las mejores oportunidades de inversión globales, gracias a las capacidades y experiencia de Santander Asset Management y Santander Pensiones en la gestión de planes y seguros colectivos. La gestión de estos planes incorporará criterios de sostenibilidad en la selección de las inversiones", indica José González, director de Pensiones y Previsión Colectiva de Santander Pensiones.



Nota al editor

Santander Asset Management es una gestora global, con fuertes raíces locales en Europa y Latinoamérica. Con más de 50 años de historia y presencia en 10 países, cuenta con un patrimonio de 202.000 millones de euros a través de todo tipo de vehículos de inversión, desde fondos de inversión y planes de pensiones hasta mandatos institucionales e inversiones alternativas. Las soluciones de inversión de Santander Asset Management incluyen mandatos a medida especializados en Renta Fija y Renta Variable latinoamericana y europea.

Santander Asset Management, perteneciente a la división de Wealth Management & Insurance (WM&I), cuenta con más de 820 empleados en todo el mundo, de los cuales alrededor de 210 son profesionales de la inversión, con más de 10 años de experiencia en el mundo de la gestión de activos. Su proceso de inversión, las capacidades de análisis de los equipos locales, junto con un estricto control del riesgo, facilitan un conocimiento profundo de las oportunidades de mercado, así como de las diferentes necesidades de sus clientes, y son un elemento diferenciador de Santander Asset Management. Cifras a 31 de mayo de 2023.